
 

 

 回答期日に向けて 
満額回答を求める声が上がる！ 

６月７日 東京地本 上野支部 

６月７日 横浜地本 

６月７日 東京地本 東京車掌区分会 

「
会
社
は
『
１
兆
円
の
借
金
を
し
た
』
と
言
っ
て
い
る

が
、
長
期
借
入
金
の
利
子
は
減
っ
て
い
る
。
厳
し
い
こ
と
ば
か
り
前
面
に
出

し
て
、
社
員
が
声
を
上
げ
な
い
よ
う
に
し
て
い
る
」
「こ
の
間
の
施
策
を
受
け

て
、
退
職
を
考
え
る
声
も
聞
こ
え
て
く
る
。
不
安
は
あ
る
が
、
声
を
上
げ
る

と
評
価
に
響
く
と
考
え
て
い
る
人
も
多
い
。
職
場
の
仲
間
は
輸
送
サ
ー
ビ
ス

労
組
の
活
動
を
注
目
し
て
い
る
」


